

Großspende des Fördervereins für das Marienhospital



Bild v.l.: Vorsitzender Karl Werner Loddenkemper, Geschäftsführer Dr. Stephan Pantenburg, Chefarzt Dr. Klaus Welslau, Schatzmeister Paul Reinke, Renate Schmidt (Marketing) und Dr. Ulrich Gehre (Presse).

Auf der letzten Vorstandssitzung 2011 konnte der Vorsitzende des Vereins der Freunde und Förderer des Marienhospitals den Vertretern des heimischen Krankenhauses eine Spende von 70.000 Euro überreichen.

Schatzmeister Paul Reinke wies in der Vorstandssitzung darauf hin, dass die Jahresspende sich aus vielen

Einzeleistungen privater Spender sowie der Firmen des heimischen Gewerbes und der Wirtschaft zusammensetzt. Eingeflossen in die stattliche Summe sei auch der Jahresbeitrag von 18.000 Euro, der von den derzeit 216 Mitgliedern aufgebracht worden ist, ebenso wie die 20.000 Euro Spende als Erlös aus dem Bürgerfest im Vier-Jahreszeiten-Park.